

cho. "Me parece una vergüenza que eso haya sucedido, esto nos restará importancia" opina Ana Cecilia, ama de casa, 30 años. "Esta es una decisión política que nos afecta y se produce por una rivalidad política sin sentido", expresa Jesús, abogado, 40 años. "Esta es la capital. ¿Cómo es posible que nos hagan esto!", dice José Luis, comercial, 38 años. Estas frases coinciden con las publicadas por los principales diarios de la provincia, donde los ciudadanos no han ocultado su desazón y su pesar por esta decisión.

Los ciudadanos consideran que la cuestión del nuevo Palacio de Congresos se ha convertido en una barrera que frena el desarrollo de Ciudad Real, que se encuentra en constante avance

"¿Fenavin se va a Miguelturra?, eso no puede ser", asegura María, estudiante universitaria, 23 años. Efectivamente, la no construcción del nuevo Palacio de Congresos en Ciudad Real implica que Fenavin (Feria Nacional del Vino), uno de los eventos más trascendentales de España, se aleja de la capital.

Ante esto, el presidente de la Diputación provincial, Nemesio de Lara, ha sido tajante. "La decisión política está tomada y no hay marcha atrás", sentenció de Lara.

La declaración de Gil-Ortega no fue menos categórica: "Nos quieren machacar,
pero no vamos a consentirlo porque Ciudad Real se va a levantar contra esta decisión". Sin embargo, cree posible que se
produzca un cambio radical. Solicita que
se escuche a los ciudadrealeños y se rectifique la decisión de la Diputación. "Van
a venir dentro de poco a pedir el voto y
les recordará a los ciudadanos lo que están
haciendo con esta ciudad", argumenta. La
capital está expectante. Quieren que se
respete su decisión. «



